

## **disfunción eréctil es una REALIDAD**

Aquí los términos: la impotencia y disfunción eréctil no son la misma cosa. La impotencia es la incapacidad completa para obtener una erección en absoluto. Esto es generalmente debido a algún tipo de daño en los nervios, pero muchos hombres han sido capaces de superar esto a través de la intervención médica. ED (disfunción eréctil) es un problema muy común y puede ocurrir en hombres a cualquier edad debido a una variedad de razones ... La gran mayoría de los problemas de disfunción eréctil puede ser corregido. En este artículo se explica cómo hacerlo.

### **las estadísticas de ED**

El Instituto Nacional de Estadísticas de Salud reveló que de 15 a 30 millones de hombres en los Estados Unidos solamente

sufren con un eréctil trastorno. Cualquier interrupción o bloqueo a la secuencia del proceso de impedirán una erección causando así la disfunción eréctil. Los bajos niveles de testosterona son también una causa común de la disfunción eréctil.

## **Estos factores están relacionados con ED**

Aunque el fumar, el flujo de la sangre en las venas y arterias están restringidos por lo el correcto erección causando secuencia está obstruido; erección del pene es nula. Fumar siempre ha sido la raíz de muchos males como el cáncer y otras enfermedades respiratorias. Otros factores relacionados con problemas de disfunción eréctil se pueden caracterizar por la grasa del vientre, los niveles de colesterol y triglicéridos no saludables, presión arterial

alta, resistencia a la insulina, síndrome metabólico y edad. Los hombres mayores de 35 años tienen un mayor riesgo de disfunción eréctil

## **disfunción eréctil y otras enfermedades**

**Esclerosis múltiple:** La DE es común entre los hombres que tienen EM como los nervios están directamente afectados.

**Diabetes:** Se ha estimado que el 50 por ciento de los diabéticos será víctimas de la disfunción eréctil, y el riesgo continuará con el aumento de la edad.

**Enfermedad de Parkinson:** También un factor de riesgo de la falta de potencia sexual y la mayoría de las veces se mira sobre-

## **Las causas psicológicas**

La depresión es tanto físico como psicológico, y antidepresivos pueden magnificar el problema. Su relación con su

familia y los que le rodean comienza a desmoronarse, por lo que construye un muro entre ellos. Los hombres obesos también son propensos a la disfunción eréctil, por lo que el ejercicio diario que recorrer un largo camino hacia la superación del riesgo de la enfermedad.

## **TRATAMIENTO Y CURA**

Prelox se hace a partir de una combinación de L-arginina, un aminoácido esencial y pcynogenal que se extrae del árbol de pino marítimo. remedios naturópatas o naturales han demostrado ser las dos opciones seguras y eficaces para, literalmente, millones de hombres en todo el mundo. Debido a que los fármacos como Viagra y Cialis tienen efectos secundarios potencialmente dañinos o no deseados, más hombres están recurriendo a alternativas

más naturales

Terapia Sexual :. Siempre es mejor para involucrar a la pareja en la terapia . A fuerza de hablar con el paciente y su pareja, el terapeuta les ayudará a trabajar a cabo su comunicación sexo y crear expectativas realistas. Algunas mujeres pueden incluso sospechar que su marido tiene una aventura con otra mujer. La mujer también puede empezar a pensar que su marido se siente atraída físicamente ya no a ella. Esta es la razón por la comunicación abierta y honesta es tan importante

Dieta :. Evitar los productos lácteos, azúcar refinada, alimentos fritos refinada-chatarra y otros alimentos grasos. Las drogas ilegales como la cocaína también se deben evitar (por razones más problemas de

disfunción eréctil)

Otros medicamentos con receta :

Caverject, Edex, Prostin inyecciones VR y Muse. Topiglan está en la forma de una crema que se aplica al pene y es similar a un afrodisíaco. Uprima es una tableta que se disuelve en la lengua

Suplementos naturales : El aminoácido, la arginina, bioflavonoides, de inositol, selenio, zinc, vitaminas C y E y las semillas de lino. El ginseng asiático ha sido utilizado por las culturas en el Extremo Oriente para recuperar la función sexual y el deseo en los hombres, y también se necesitará una gran cantidad de apoyo nutricional proporcionada por complementos alimenticios (como la mayoría de nosotros no consigue una nutrición adecuada a través de la dieta sola .)

Tratamiento quirúrgico :. prótesis de pene  
**PALABRAS FINALES sobre la  
disfunción eréctil.**

La disfunción eréctil erecciones de los  
pacientes va a durar más durante el sexo  
como su temor a la ED se baja. Es posible  
que entre los pocos afortunados si se puede  
decir que usted no tiene ningún problema  
de salud, pero la salud es una condición  
que hay que trabajar y mantener.

Source by Randy Willingham